
     

                                              2007 年 7 月 27 日 

第２５９３回 例会報告 

ゲスト並びにビジター紹介  

ゲスト 久保 順一 君 （羽咋Ｒ.Ｃ） 第 2610 地区ガバナー 

    松中 勇人 君 （羽咋Ｒ.Ｃ） 第 2610 地区副幹事 

朝倉 秀芳 君 （黒部中央Ｒ.Ｃ）地区ガバナー補佐 

誕生祝   

７月 29日 清水 修三 君 

ガバナー公式訪問日に誕生日を 

祝福され感激いたしております。 

 

会長挨拶 

本日はガバナーの公式訪問日です。ガバナー・副幹事・ガバナー補佐ご苦労様です。よろしくお

願いいたします。 先ほどガバナーに魚津クラブの今期の活動計画の概要説明を行いました。その

際に何点かの指摘事項があり、今後改善していく予定です。第三回の健康講座は前回に引き続き口

腔ケアーの話をいたします。何回も申し上げますが老後における誤飲予防のため頭頚部筋肉鍛錬と

して両耳の内側（ほほ骨の上の部分、血流でピクピクしている場所）と前頚部筋肉をグルグル 5回

位マッサージしてください。これが老後における誤飲予防医学です。 

幹事報告 

★ 近藤パストガバナー 暑中見舞受領。 

★ ガバナー事務所 米山奨学生卓話実施について依頼。 

★ 黒部中央Ｒ・Ｃ 8月度例会案内。 

★ 魚津市 魚津市美術展覧会の後援依頼。 

出席報告 

本日の出席者 32名 出席率 88.89％  

2591 回出席率 80.00％修正無し 

ニコニコボックス 

久保 順一 君 

松中 勇人 君 

朝倉 秀芳 君 

谷川 文紹 君 ガバナー訪問を祝して。 

寺崎 明博 君 ガバナー訪問を祝して。 

武隈 博信 君 ガバナー訪問を祝して。 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2007－2008 年度 RI 会長 ウィルフッドＪ．ウィルキンソン 

                魚津Ｒ.Ｃ会長  谷川 文紹 



生駒 晴俊 君 私を励ます会へのご協力に感謝して。 

松田 栄明 君 なんとなく楽しくて。 

委員会報告 

ロータリー情報・新世代メンバーシップ委員会 

7 月 25 日に委員会を開催しました。今後も継続して委員会活動を活性化していく予定です 

卓 話 

「ガバナー公式訪問に際して」 久保 順一 第 2610 地区ガバナー 

①クラブの活動報告書や活動内容について特段の指摘事項はあり

ません。53年という伝統の重みを感じ範とすべき点は他のクラブへ

も波及させたい。 

②能登沖地震に際してのご協力に感謝する。また今回の中越沖地震

の見舞金を第 2610 地区としてお願いしているが、独自に当クラブ

でも行っておられることに感服している。 

③今期のガバナー方針については、過日 朝倉ガバナー補佐から説明があったとの事であり特段そ

れに付け加えることは無いので、自身のロータリーに関わってきた事を話すこととします。 

   余談であるが、富山クラブへ公式訪問した際に、会長・幹事が薬品関係のメンバーであることか

ら薬膳料理であったが、それぞれのクラブの特徴があってよいことと考えている。 

④事業とロータリークラブの関わりについての話  ロータリーバッチの持つ魅力ある話として、

自身は食品関係の事業を行っているが、以前列車に乗車した際、たまたま同席した九州の医学関

係の人から私の胸に付けているバッチを見て熊本の食品関係の業者を紹介され、それ以降この業

者と取引を行うようになり事業拡大の一助となっている。また 県内の鉄鋼団地で給食センター

を経営しているが決して業績は上がっていないが、その団地内には 330社の企業があり、330 名

の経営者と知り合いになれるといった点は事業としてマイナスにはならないと考え継続してい

る。1980 年代前半のオイルショックの際に事業拡大として店舗数の拡張に努めた。その目論見は

好景気の時代には店舗建設費が 1500 万円前後かかるが、その時期は約半額で賄う事が出来たか

らである、むしろ逆風を追い風と受け止めて事業展開を行った。このようにいかなる時代であっ

ても常に前向きに捉えることが出来たのはロータリークラブの精神と仲間の輪であり、従業員が

生き生きと働いてくれているのは事業にロータリー精神を持ち込んでいると自負している。 

 

「地区大会への協力を」 松中 勇人 第 2610 地区副幹事 

地区大会は 10 月 20 日～21 日に羽咋で行う、参加をお願いする。 


